

La guerre des épiceries aura bien lieu



Il y a trois mois, un commerce d'alimentation générale ouvrait ses portes à Ham. Bientôt, la même rue comptera trois épiceries. La concurrence sera rude pour les commerçants. Du côté des potentiels clients, les avis divergent. 4

La guerre des épiceries aura bien lieu

La rue du Général-Foy sera bientôt le cœur d'une concurrence accrue des épiciers. Chacun avance ses pions pour se démarquer.

Hamais les bonnes affaires au 22, Cocci Market au 50 et bientôt une troisième au numéro 5, les épiceries poussent comme des petits pains dans le centre-ville de Ham. Premiers arrivés, Abdalla et Aydin ont ouvert *Hamois les bonnes affaires* il y a trois mois. Une épicerie-solderie où l'on trouve «de tout et à toutes heures» selon le premier cité. En effet, dans le magasin, on retrouve les rayons habituels d'une épicerie, mais aussi des produits introuvables ailleurs : «On a un rayon hallal. Avant les gens devaient aller à Noyon ou Gauchy pour en trouver. On a des clients qui viennent de Nesle pour acheter ces produits,» souligne Abdalla. Depuis trois mois, les clients ont pris leur marque et leurs habitudes : «Je viens faire mes courses, tu me les livreras dans la matinée ?» lance un client à peine entré dans le magasin. «Nous pouvons livrer à domicile, c'est un vrai plus. Dans le rayon solderie, nous avons de tout. Si quelqu'un arrive à Ham pour une soirée et n'a pas trouvé de cadeau, il peut venir chez

nous et trouver son bonheur. En plus, il est possible d'acheter à l'unité tous les articles proposés.» Un peu plus loin dans la rue (vers la rue de Noyon), Cocci Market a rouvert ses portes il y a dix jours. Désormais, c'est Yassin et Sofiane, deux frères, qui s'occupent du magasin. Venus de Péronne, ils ont déjà l'expérience de la gestion de ces boutiques : «Nous avions déjà un commerce identique sur Péronne, donc on sait faire. On a eu l'opportunité de venir sur Ham, parce que les anciens gérants partaient. Désormais, nos parents sont dans le magasin de Péronne et nous à Ham.»

Quels atouts : «Une qualité des produits» pour l'un, «une diversité et des horaires d'ouverture larges» pour l'autre. Et le troisième ?

Et pendant le mois d'août, ils n'ont pas chômé pour appor-



Abdalla et Aydin tiennent "Hamois les bonnes affaires". Quant à Yassin et Sofiane, ils ont repris Cocci Market. Un nouveau magasin d'alimentation générale ouvrira en centre-ville dans le local de l'ancien photographe.

ter des changements dans le magasin : «Nous avons agrandi, ce qui permet d'avoir moins de rayons et donc ce soit plus clair dans le magasin. Il nous reste encore la devanure à moderniser. On attend que Cocci nous livre la nouvelle.» Ces deux commerces seront bientôt rejoints par un troisième. Depuis quelques semaines en effet, une banderole annonce l'arrivée d'une troisième épicerie, alimentation générale dans la rue du Général Foy, à l'ancienne place du photographe. Mais aucun des deux com-

merces déjà existants ne semble avoir peur de cette nouvelle arrivée et compte bien mettre en avant ses atouts pour réussir à se démarquer : «Nous avons des produits de qualité. Tous les matins, nous allons chez le grossiste pour se fournir en fruits et légumes. Nous ne voulons pas proposer du pain ou des fleurs ou autre. Il y a d'autres magasins dans le centre-ville qui le font et qui le font très bien, il faut de la place pour tout le monde. De notre côté, le magasin existe depuis bien longtemps à Ham. Les deux anciens gérants sont restés

quinze et trente-deux ans, la réputation n'est plus à faire» avance Yassin. «C'est que nous sommes dans le vrai si nous arrivent pour nous copier» lance à peine ironiquement mais non, sans humour Abdalla au sujet de cette nouvelle concurrence : «Nous sommes ouverts de 9h à 22h30, tous les jours y compris le lundi. Depuis notre arrivée, on voit de plus en plus de gens se promener dans les rues de Ham le soir. Ils peuvent venir acheter une glace à l'unité, ou une boisson si une soirée s'organise à l'improviste. On fait

aussi dépôt de pain, et le soir c'est une bonne chose. Nous, nous sommes de Ham, nous sommes commus.» Quels seront les arguments de la troisième épicerie qui ouvrira dans quelques semaines ? Pour le moment le mystère réside autour de ce projet mais nul doute que la concurrence l'attend déjà de pied ferme, et les clients aussi.

■ Arnaud Brasseur

Votez sur le web

www.lejournaldeham.fr
Allez-vous faire vos courses chez l'épicier ?

La question de la semaine dernière
Vous sentez-vous plus en sécurité

Vos commentaires

Bientôt trois épiceries à Ham. Qu'en pensez-vous ?

Johanna Mathys Pigot : Au lieu que les locaux soient vides et fermés, ça redonne de l'entrain à la ville. Le concept sur

Sarah Fox : J'ai quitté Ham depuis 1 an et quand j'y retourne voir ma famille je m'aperçois que rien à changer ! Comme certaines personnes l'ont dit : ouvrez des boutiques de friques

